
 

L’ADJECTIF INTERROGATIF 

 

  En français, il y a 4 façons de dire « which » : 

 

masculin singulier:   Quel 

féminin singulier:   Quelle 

masculin pluriel:   Quels  

féminin pluriel:   Quelles 

 

Quel :  Quel livre est-ce que tu apportes en classe? 
   Which book are you bringing to class? 

 

Quelle:  Quelle chaise est-ce que tu préfères ? 
   Which chair do you prefer? 

 

Quels:  Quels jours est-ce tu veux jouer au tennis? 
   Which days do you want to play tennis? 

 

Quelles: Quelles affiches est-ce que tu aimes? 
    Which posters do you like? 

 

«Quel » peut être aussi une exclamation qui veut dire : « What (a)… »! 
 

 What a pretty girl!       Quelle jolie fille! 

What a handsome boy!  Quel beau garçon! 

 What big houses!      Quelles grandes maisons! 

 What mean dogs!       Quels chiens méchants! 

 


